
報告事項２  

 

平成29年第１回定例市会（２月議会）の報告について  

下記の市会での議論について報告する。  

１．文教こども委員会（３月22日）  

２．平成29年第１回定例市会 一般質問（３月28日）  

平成29年４月17日提出  

神戸市教育委員会  

教育長 雪 村 新 之 助  

 

１．文教こども委員会  

（１）請願第17号 就学援助の入学準備金の３月支給を求める請願  

      ・前倒し支給の検討について（公明党 北川委員）  

      ・前倒し支給の早期実現について（日本共産党 大前委員）  

      ・前倒し支給の早期実現について（日本共産党 赤田委員）  

      ・前倒し支給の早期実現と就学援助の対象拡大について  

       （新社会党 小林委員）  

      ・前倒し支給の検討について（自由民主党 守屋委員）  

   （２）港島学校園施設開放事業の補助金等に関する調査結果報告等  

      ・補助金問題が生じた背景について（自由民主党 平井委員）  

      ・地元との関係性について（自由民主党 守屋委員）  

      ・不当要求行為について（日本共産党 赤田委員）  

      ・補助金事業の透明性確保について（公明党 北川委員）  

      ・不当要求の未然防止対策等について（民進こうべ 川原田委員） 

   （３）その他所管事項  

      ・児童数増加に対する対応について（日本共産党 大前委員）  

      ・教職員の交通費の不正請求について（日本維新の会 外海委員） 

      ・学校園跡地の活用について（自由民主党 守屋委員）  

      ・教員の多忙化対策について（公明党 徳山委員）  

 



２．平成29年第１回定例市会 一般質問  

（１）特別支援学校について（日本共産党 今井議員）  

（２）就学援助について（日本共産党 今井議員）  

（３）定時制・通信制高校などの教育環境の充実について  

（民進こうべ 人見議員）  
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